

# 第7回 議会報告会を 開催しました

第7回の議会報告会を市内12地区で開催し、248名のかたのご来場をいただきました。会場では、平成28年度予算の概要や、各委員会から主な新規事業について御報告しました。

また、参加者のかたとの意見交換では、議会に対する貴重なご意見・ご要望をいただきました。



報告会で寄せられたご意見・ご要望と議会からの回答



岩黒島にも防災行政無線が設置されたが、大音量で迷惑している。  
向きを調整するなど、改善してもらえないか。



自治会長と協議し、支障のない範囲でスピーカーの向きを変えました。



健康づくり、体力づくりの体操について、宇多津では年齢・体力・持病に合った体操が行われている。坂出のはつらつ教室は、健康な人を対象にしているとしか思えない。もっときめ細かなサービスにしてほしい。



はつらつ教室は、65歳以上の健康なかたが要介護状態にならないようにするため、かいご課が実施している事業です。坂出市では、かいご課、けんこう課、生涯学習課などが様々な運動教室を開催していますが、それぞれの教室の中でもメニューを分けて運動量を調節し、色々なかたが無理なく参加できるように心がけています。平成28年3月には市内で活動している市民サークルの一覧を広報紙とともに配布しております。今後も定期的に発行する予定ですので参考にしてください。

こんな意見もありました

- ・防災行政無線が設置されたが、聞こえない地区がないか調査し、聞こえない地区があれば対処してほしい。
- ・市営墓地のうち、借りたまま墓石を建立していない所に雑草が生えて困っている。期限をつけて、建立しない場合には使用料を還付して返してもらうはどうか。
- ・体の丈夫な子供たちを育てるため、市内に子供がのびのびと遊べる多目的広場をつくって欲しい。
- ・地下駐車場の入口がわかりづらい。標識等でもう少しわかりやすくしてほしい。
- ・児童手当について、年金のように、学校の給食費や諸経費を差し引いて支給してはどうか。
- ・循環バスについて、青葉町のバス停まで歩くのは厳しい。  
福江東を通って大池町に抜ける経路を検討してほしい。

※いただいたご意見・ご要望は、担当部署へ通知しています。